

Wer ist „wir“? Die Gemeindeverwaltung? Alle Bürger?
Gibt es dafür eine Mehrheit???

Antwort 3 zu Fakt 3 „Stehenlassen kostet Geld“.

Bezahlen wir dafür. Bisher hat die Gemeinde in die Verkehrssicherung des Speichers kein Geld investiert. Wird dies in den nächsten 2 Jahren Bedenk- und Planungszeit weiter so sein? Vielleicht. **Vielleicht muss auch Geld investiert werden. Klären wir das.** Über die Mittel des Sanierungsgebietes Hafenstrasse kann auch für den Erhalt des Speichers investiert werden. **Das Geld ist nicht nur für den Abriss einsetzbar.** Ob Bürgerinnen und Bürger und ortsansässige Unternehmen mit einer entsprechenden Genehmigung die Sicherung und Kosmetik auf eigene Kosten durchführen würden? **Diese Idee hat noch niemand verfolgt.**

* Stimmt. Aber das Geld ist nur einmal einsetzbar!

Bei objektiver Betrachtung stellt sich automatisch die Frage nach der Arbeitssicherheit. Welcher Bürger als laie wird von wem verantwortungsvoll angeleitet? Diese Idee hat deshalb noch niemand verfolgt, da es sich um eine rhetorische Frage handelt.

hat diese Frage jemand geklärt? ja!

Die Mehrheitsfraktion!
siehe Website:
~ 500.000 €

keine Optimierungsstrategie!